

Mujeres cubanas más capacitadas para emprender



Fotos: Yugdanic Vicet Gómez. Prensa Latina

La Habana, 31 ene (RHC) Las santiagueras emprendedoras están hoy más capacitadas para desarrollar sus negocios, gracias al impulso de Zuturo, Proyecto de Desarrollo Local especializado en asesoría, que auspició un intercambio con Marta Deus, empresaria de vanguardia entre las cubanas.

En la sala Sierra Maestra, espacio polifuncional del Hotel Meliá Santiago de Cuba, Marta Deus declaró a Prensa Latina que la presencia en su conferencia de más de un centenar de mujeres, es una buena señal porque están soñando y gestionando la información que necesitan para hacer realidad sus sueños.

La empresaria ponderó las cualidades femeninas para la comunicación, lo que facilitó la transmisión de información entre las presentes y al mismo tiempo es una potencialidad para ser exitosas en el mundo de los negocios.

Sobre el empoderamiento femenino, consideró que hay mucho trabajo por hacer todavía, “porque la mujer cubana tiene que creer más en ella, en todas las capacidades que tiene. Hay muchas cosas que se hacen, pero no están estructuradas, organizadas”, explicó.

Afirmó que espacios de intercambio como estos hacen que la mujer diga “yo creo, yo puedo hacerlo” y significó la necesidad de fomentarlos mucho más para que vean en otras, hasta dónde pueden llegar y tengan un referente.

Marta Deus confirmó a Prensa Latina que ha conversado con cubanas emprendedoras en Viñales, Pinar del Río; en Santa Clara, Villa Clara, en el municipio especial Isla de la Juventud y en la provincia de Holguín. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/375500-mujeres-cubanas-mas-capacitadas-para-emprender>



Radio Habana Cuba